

子供の水難事故

半数以上が夏に集中

六月になると、全国各地の学校や行楽地ではプール開きを迎える、本格的な水のシーズン

中学生以下の死者・行方不明者は三百九十六人。そのうち、六月から八月の三か月間に全

ンが始まります。夏休みを控えた子供たちにとつては、う

が尊い命を落としています。

れしい季節の到来ですか。ここで気をつけたいのが水難事故。毎年六月から八月の三ヶ月間に、子供の水をめぐる事

死亡などにつながる事故の発生場所は、河川が第一位、次いで海、用水堀、湖沼池と続きます。

故が多発しているからです。では、この時期、子供を水の事故から守るためにはどうしたらよいでしょうか……六月の「水難防止活動強化月間」を機会に改めて考えてみましょ。

一方、事故につながる行動
パタンは、第一位が水泳中、
次いで水遊びとなっています。
ここで見落とせないのは死亡
事故の三件のうち二件が、子
供たちだけで出かけていると
きに起こっているということ
です。

**死亡事故の三分の一は
大人が不在**



自宅付近の危険な
場所を再点検

事故の怖さについて十分話合い、安全への確認を怠らないようにしたいのです。

し、水の流れも速くなり大変危険です。雨の降ったあとで数日間は、天気がよくても子供が水辺に近づかないように注意してあげましょう。

A black and white illustration featuring a lit candle in a holder on the right, casting a shadow. In the lower-left foreground, there is a small decorative object with a star pattern.

夏至

の時期の日本は梅雨寒むで、天気が悪いため、日照時間の平均も冬至より短いくらいです。それで、夏を迎えたという実感がなく、行動なども少ないのでもしれません

の朝露はそばかす取りの効果があるとか、いうものです。

北欧では、夏至は白夜の季節で、こうしたロマンチックな行事にふさわしい風景が見られます。

ところで、6月7日は「計量記念日」です。昭和27年6月7日に計量法が公布されたのを記念して設けられたもので、計量思想の徹底などが狙いです。この日は功労者の大臣表彰のほか、各地で、カボチャの重量当てなどの楽しい行事があります。

夏至の日の行事を存じですか？ソラマメのご飯を田の神にあげるとか、夏至に田植えをするのを忌むなどの風習が一部にはあるようです。

一方ヨーロッパ、とくに北欧では、夏至には、火祭りなどの派手な行事が各地で行われます。占いや言いで伝えもいろいろ残っています。